

Doppelsieg für Böck und Kondraschow

330 Zuschauer bei den Landesmeisterschaften der Sporttänzer in der ATSV-Halle

Bei den Saarlandmeisterschaften der Sporttänzer zeigten vor allem die Paare aus der Landeshauptstadt, dass sie besonders geschmeidig übers Parkett schweben. Gleich sieben Meisterpaare kommen aus Saarbrücken.

Saarbrücken. Die Paare der vier Vereine aus der Landeshauptstadt waren die Abräumer bei den Saarlandmeisterschaften der Sporttänzer in der ATSV-Halle. Schwarz-Gold Casino holte gleich drei Titel, die Tanzsportabteilung Fortuna im ATSV trug sich zwei Mal an erster Stelle in die Siegerlisten ein, Saar 05 Tanzsport und Grün-Gold stellten je einen Meister.

Die noch junge, aber vor allem im Nachwuchsbereich sehr erfolgreiche Tanzsportabteilung Fortuna im ATSV hatte sich nach der Herbstmeisterschaft im vergangenen Jahr bereits zum zweiten Mal erfolgreich um die Ausrichtung der saarländischen Titelkämpfe im Tanzsport beworben. Abteilungsleiter Carsten Hornung und sein Team präsentierten den Paaren wie den rund 300 Besuchern eine gut organisierte Veranstaltung. Namhafte Wertungsrichter, darunter der frühere deutsche Lateinmeister Timo Kulczak (zusammen mit Motsi Mabuse), fällten die Entscheidungen in insgesamt 13 Klassen.

Höhepunkt des Turniertages war der Wettbewerb in der Hauptgruppe S-Latein. Hier schickten sich gleich vier Neulinge an, den Seriensiegern Alexander und Sarah Karst den Titel streitig zu machen. Doch daraus wurde nichts: Nur eine einzige Eins gaben die Geschwister von Schwarz-Gold Casino auf dem



Paar des Tages mit zwei Titeln waren Ian Oliver Böck (links) und Laura Kondraschow von Schwarz-Gold Casino Saarbrücken. FOTO: MORGUET

Weg zu ihrem sechsten Titel ab. Platz zwei ging an ihre Vereinskameraden Dominik Bondarev/Irina Shashkova. Rang drei belegten Ovidiu Mihai/Carina Löffler (Dancepoint Neunkirchen).

Paare des Tages waren Ian Oliver Böck und Laura Kondraschow (Schwarz-Gold Casino), die zunächst ihren ersten Titel in Jugend A Latein (16 bis 18 Jahre) holten und anschließend auch in der Hauptgruppe A Latein (ab 18 Jahre) triumphierten. Sie profitierten von der Doppelstartmöglichkeit des Deutschen Tanzsportverbandes (DTV), die es Paaren erlaubt, sich schon mit der nächsthöheren Altersgruppe zu messen.

In der höchsten Leistungsklasse der Junioren (14/15 Jahre) trat Andrej Ten von Saar 05 Tanzsport mit neuer Partnerin an. Die zierliche Teodora Elena Banciu begeisterte Publikum wie Wer-

tungsgericht gleichermaßen. Souverän gewann das hoffnungsvolle Nachwuchspaar die Konkurrenz und holte seinen ersten gemeinsamen Titel.

Gastgeber Fortuna war mit Stephan Giesbrecht/Melanie Wischnewski in Junioren II C Latein und Florian Willinger/Lyubov Horkorova in Jugend C Latein erfolgreich, sicherte sich außerdem eine Reihe weiterer Treppchenplatzierungen. Für den Traditionsclub Grün-Gold Saarbrücken holten Daniel Benoit/Michelle Münsterberg den Titel in der Hauptgruppe B Latein. Zwar standen die Lateintänze im Mittelpunkt der Titelkämpfe, aber auch die Freunde der eleganten Standardtänze kamen auf ihre Kosten. Diese Turniere dominierten die Paare der Saarlouiser Vereine Melodie und Rubin. Alle Ergebnisse im Internet unter www.tanzen-slt.de. om